



Alejandro Moreno descarta renunciar a la dirigencia de su partido

Alejandro Moreno descartó renunciar a la presidencia nacional del PRI, luego de que corrientes al interior del partido han pedido su destitución. Alejandro Moreno negó que Claudio X González lo quiera tumbar del cargo, luego que la organización del empresario, Mexicanos contra la Corrupción, publicara un reportaje sobre las propiedades que posee el dirigente priista y las triangulaciones que ha hecho con ellas. Por otra parte, el exdirigente priista, Roberto Madrazo exigió una renovación del partido porque desde la llegada de Moreno, el PRI perdió tres cuartas partes de los estados que antes gobernaba.

https://drive.google.com/file/d/17WZYsHmN_evA2Zptc7PcP77sc08ykTJn/view